

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de référer la question à la Commission de Législation.

Son Honneur le Maire laisse son siège, et M. le Commissaire Hébert est appelé à présider.

12.—Soumise une formule d'annonces, à être publiée par la Banque de Montréal, en rapport avec l'emprunt projeté de \$6,900,000.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite formule et d'en autoriser la publication.

13.—(24463) Soumise une communication de M. J. N. Tremblay, demandant le paiement de son compte, en rapport avec le contrat pour l'éclairage d'ornementation, au Parc La Fontaine.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De référer au Surintendant de l'Eclairage pour rapport.

Son Honneur le Maire reprend son siège.

14.—(24482) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, donnant les raisons pour lesquelles la construction d'un trottoir permanent, sur le côté est du Boulevard Descarries a été retardée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport, et d'informer M. Georges W. Elliott, en conséquence.

15.—(24407) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, informant le Bureau que les ordres ont été donnés, pour faire installer deux lampes pour les abords du Bain Emard.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil, en réponse à l'interpellation qui a été faite à ce sujet.

16.—Soumise une demande du Guide Officiel de l'Hôtel-de-Ville, à l'effet d'obtenir le passage gratuit sur les tramways.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: Qu'après sérieuses considérations, le Bureau regrette de ne pouvoir intervenir dans cette affaire.

17.—(24498) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant la remise à MM. J. Toussaint & Compagnie, d'un dépôt de \$125, fait en rapport avec la construction d'un égout, dans la rue Barry.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'autoriser la remise dudit dépôt.

18.—(24456) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, au sujet de l'offre de la "Elder Ebano Asphalt Co.", de vendre 1,500 tonnes d'asphalte à la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer au Département en Loi pour savoir si la Ville a le droit d'acheter cette quantité d'asphalte, sans demander de soumissions.

19.—(24488) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'opérer le virement des crédits suivants:

SERVICE EXTERIEUR

Cantonniers, charretiers: Division Nord	\$ 8,000
Cantonniers, charretiers: Division Ouest	7,000
Achat de camions, autos, rouleaux à vapeur pour l'entretien: Service de la Voirie	20,000
	\$35,000

et d'appliquer lesdits montants comme suit:

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the matter be referred to the Legislation Committee.

His Worship the Mayor left his seat and Commissioner Hébert was called to the Chair.

12.—Submitted a form of advertisement to be published by the Bank of Montreal, in connection with the proposed loan of \$6,900,000.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said form be approved and that publication of same be authorized.

13.—(24463) Submitted a communication from Mr. J. N. Tremblay, asking that his account, in connection with his contract for the installation of ornamental lamps in La Fontaine Park, be paid.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That the same be referred to the Superintendent of the Light Department for a report.

His Worship the Mayor took his seat.

14.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, giving the reasons why the construction of a permanent sidewalk on the Descarries Boulevard has been delayed.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be approved and that Mr. Georges W. Elliott be informed accordingly.

15.—(24407) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, informing the Board that instructions have been given to have two lamps installed at the approaches to Emard Bath.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council, in reply to a question put by a member of Council in this connection.

16.—Submitted an application from the City Hall Official Guide for free transportation on the tramways.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That after due deliberation, the Board regret that they cannot intervene in this matter.

17.—(24498) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that Messrs. J. Toussaint & Co. be refunded a deposit of \$125 made in connection with their contract for the construction of a sewer in Barry street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the refund of said deposit be authorized.

18.—(24456) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, anent the offer from the Elder Ebano Asphalt Co. to sell 1,500 tons of asphalt to the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Law Department, in order to know if the City may purchase that quantity of asphalt without calling for tenders.

19.—(24488) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the following appropriations be varied:

OUTSIDE SERVICE...

Section men carters: Northern Division	\$ 8,000
Section men carters: Western Division	7,000
Purchase of trucks, autos, steam rollers, Road Department	20,000
	\$35,000

And that said amounts be applied as follows: